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Ata da 21.ª Reunião Ordinária da CT-OL – 13/10/2009 - 9h00
Museu da Água – Rua Camilo Augusto de Campos, 487 – Santa Bárbara D Óeste

Membros Presentes
AESABESP Pedro Antonio P do Lago (T)

ASSEMAE Marco Antônio Bertelle (T)

CETESB Armando Carlos Brandini (T)

DAAE-Rio Claro Orival Franco Junior (T)

DAE-Jundiaí
Maria Auxiliadora Pedro Dib
(T)

DAE Sta. Barbara

D Oeste
Marcel Secomandi (T)

DAE Sta. Barbara
D Oeste

Cintia Polezi Paiva(S)

DAEE Sebastião Vainer Bosquilia (T)

DAEE Cecilia de Barros Aranha (S)

DAEE Felipe Gobet de Aguiar (S)

ELO Ambiental Wolfgang Krause (T)

ESALQ/USP Sérgio Nascimento Duarte(T)

Foz do Brasil Viviane de Lima Delgado (T)

Foz do Brasil Yasmine W. Benedet (S)

PM Americana
Cicero Ap Moura de Jesus
(T)

PM Camanducaia
Daniela de Cássia Galvão

(T)

SABESP Eliana Garzel Vieira (T)

SANASA Marco Antonio Bertelle (T)

SR Rio Claro Irineu Arlindo Brescansin (T)

VIVERE Adilson Octaviano(S)

Membros Ausentes com justificativa
CIESP DR
Campinas

Renata F. de Paula G.
Moreno

Entidades Ausentes sem justificativa
CODEN

FOLRESPI

IGAM - MG

PM Campinas

PM de Indaiatuba

PM de Nazaré Paulista

PUC Campinas

SORIDEMA

VISA - Piracicaba

Convidados
SABESP Mauricio S. Azevedo

(T) Titular         (S) Suplente        (R) Representante
1.Pauta : A pauta e o convite da reunião foram
enviadas aos presentes por meio de mensagem
eletrônica em 01/10/09. 2. Abertura da 21.ª
Ordinária:  Realizada pelo Sr. Sebastião Vainer
Bosquilia, Coordenador da CT-OL dos Comitês PCJ
que iniciou a reunião verificando o quorum para o inicio
da reunião, estando presentes 16 (dezesseis) entidades.
Na oportunidade o Sr. Sebastião agradeceu a presença
de todos e aos representantes do DAE Sta. Barbara D
Oeste, pela cessão de uso da sala.O Sr. Marcel
Secomandi, representante do DAE Sta. Barbara D
Oeste, fez uma breve apresentação do Museu da Água,
como um centro histórico para a cidade, pois foi neste
local onde se instalou a primeira ETA, o local abriga
antigos equipamentos, além de uma exposição sobre a
gestão dos recursos hídricos, o espaço publico recebe
diversos grupos sociais seja para cursos, capacitações.3.
Aprovação da Minuta de Ata, da 20.ª Reunião
Ordinária, feitas as considerações foi aprovada.4.
Apresentação da memória da reunião realizada no
dia 30/08/09, assuntos tratados: definição de prioridades
de uso, usos preponderantes, execução da pauta para a
reunião 21 ª Reunião Ordinária.5. Apresentação do
Tema “Legislação Ambiental”, pelo coordenador
adjunto, Sr. Armando Carlos Brandini,Iniciando
pela Lei 997/76 e o Decreto 8468/76 que regulamentou
a Lei, apresentou conceitos sobre o que é poluição, no
que baseia a fiscalização para o cumprimento do artigo
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3º da referida regulamentação.Foi argumentado, pelo Sr.
Armando também a classificação das águas e sua
importância para o licenciamento, ao mudar a classe de
um rio o licenciamento altera em função das
características do que está sendo descartado no corpo
hídrico.Destacando que o ideal seria evitar lançamentos
futuros em rios de classe IV, no entanto ressaltou que o
ideal é alterar todas as classes para evitar a
permissividade.Enfatizou também sobre a questão da
poluição do ar, os padrões de qualidade e quanto às
fases do Licenciamento Ambiental, sublinhou as três
etapas:Licença Prévia, Licença de Instalação e Licença
de Operação e a novidade está no auto monitoramento,
que é realizado pela empresa por meio de um termo de
referencia de como fazê-lo?, Pretende-se estabelecer
uma método mais dinâmico de forma como por exemplo
procedimento on-line.Ressaltou também sobre a
importância da renovação das licenças de operação, que
a partir de 2002 objetiva a melhoria continua da
qualidade das emissões, processos produtivos. Informou
sobre a nova “Cetesb”, junção dos Departamentos=
DEPRN+DUSM+DAIA = CETESB, sendo estruturadas
em Diretoria de Controle (DEPRN) e Diretoria de
Tecnologia (DUSN+DAIA). Ficando ainda como temas
a serem abordados:vegetação, apresentar as exigências
técnicas de cada tipo de atividade produtiva que é objeto
de licenciamento. Ficando também para uma
apresentação o Licenciamento no Estado de Minas
Gerais.6. O Sr. Sebastião informou a todos sobre o
assunto da próxima reunião referente ao ordenamento
de prioridades de uso, por meio do art. 12 da Lei 9034,
traduzirem para a nossa região. Este ordenamento
podendo ser em função do da uma sub-bacia ou por
trecho de rio.6. Encerramento da reunião: A reunião
encerrou-se sendo agendado uma 2ª reunião
extraordinária para o dia 19/11/09,  na Foz do Brasil em
Limeira-SP.Nada mais a tratar, deu-se por encerrada a
reunião.

Sebastião Vainer Bosquilia

Coordenação da CT-OL

Armando Carlos Brandini

Coordenação adjunto da CT-OL


